

## **Bericht über die außerordentliche Mitgliederversammlung vom 1. Dezember 2015**

**Stefan Tönnies**

Institut für Rechtsmedizin, Abteilung Forensische Toxikologie, Johann Wolfgang Goethe-Universität, Kennedyallee 104, D-60596 Frankfurt am Main; toennes@em.uni-frankfurt.de

---

Die folgende Satzungsänderung wurde zur Abstimmung gestellt:

### *§ 16 Auflösung*

*2) Bei der Auflösung oder Aufhebung der Gesellschaft oder bei Wegfall der steuerbegünstigten Zwecke fällt das Vermögen der Gesellschaft an den Bund gegen Alkohol und Drogen im Straßenverkehr e.V. (B.A.D.S.) mit Sitz in Hamburg, der es unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige Zwecke (Förderung der Forschung) zu verwenden hat.*

Die Satzungsänderung wurde bei der außerordentlichen Mitgliederversammlung mit 14 Ja-Stimmen ohne Nein-Stimmen oder Enthaltungen angenommen.

---

Aus Anlass des XX. GTFCh-Symposiums in Mosbach (Baden) soll in Toxichem Krimtech eine Rückschau auf zwanzig Mosbacher GTFCh-Symposien erscheinen. Außerdem ist eine Fotodokumentation (Diaschau) auf der Mitgliederversammlung am 28. April 2017 geplant.

## **XX. GTFCh-Symposium Fotografien und Dokumente gesucht**

Wir rufen alle Mitglieder auf, diese Projekte durch die Zusendung von Fotografien und Dokumente mit aussagekräftigen Bildlegenden zu unterstützen. Bitte senden Sie diese an den Präsidenten **unter toennes@em.uni-frankfurt.de** mit dem Betreff „XX. GTFCh-Symposium – Fotodokumente“.

---